



Hallo, liebe Kinder,

habt ihr Lust euch einmal im Monat am Nachmittag von 15.00 - 17.00 Uhr zu treffen, um miteinander zu spielen, zu basteln, zu singen und das Kirchenjahr kennenzulernen? Wir treffen uns immer am dritten Freitag des Monats im Pfarrheim in Bruckberg und am vierten Freitag des Monats im Pfarrheim Gündlkofen. Dann gibt es mit den Hausaufgaben kein Problem!

Unsere ersten Treffen finden statt in **Bruckberg am 21.10.22** und
in **Gündlkofen am 28.10.22**

Bitte meldet euch bei mir im Pfarrbüro Gündlkofen (930812) an, wenn ihr gerne kommen möchtet. Alle Kinder von der 1. bis zur 4. Klasse sind herzlich willkommen. Wir werden viel Spaß miteinander haben. Auch über Eltern, die mithelfen möchten, wäre ich sehr dankbar.

Ich freue mich schon sehr auf Euch!

Eure

Maria Liegert

Gemeindereferentin